

# Marke Vorarlberg

Wir bauen eine gemeinsame Zukunft

Diese Einladung gilt als Fahrschein am Veranstaltungstag zwischen Wohnort und Veranstaltungsort für die öffentlichen Verkehrsmittel im Verkehrsverbund Vorarlberg.

D. h. für die Hin- und Rückfahrt mit Bus und Bahn aus ganz Vorarlberg und im Bahnverkehr von den Grenzbahnhöfen Lindau (D), Buchs, St. Margrethen (CH) und St. Anton am Arlberg.



EINLADUNG  
zur Zukunftswerkstatt „Marke Vorarlberg“

## Das Land Vorarlberg entwickelt eine Marke

Vorarlberg hat viel erreicht und gehört zu den vielversprechendsten Regionen Europas. Wesentlich dafür ist das starke Identitätsgefühl und ein ausgeprägter Gemeinschaftssinn der Vorarlbergerinnen und Vorarlberger. Diese gilt es zu festigen, um das Land von innen heraus stark zu machen und die vorhandenen Potenziale weiter zu fördern.

In allen Themenbereichen und Regionen unseres Landes finden sich Besonderheiten und Höchstleistungen. Vorarlberg besitzt eine starke Innovationskraft und gehört zu den attraktivsten Wirtschaftsregionen Europas. Gleichzeitig bietet es eine hohe individuelle und soziale Lebensqualität in einer vielfältigen Landschaft. Diese Stärken möchten wir nutzen, um uns auf zukünftige Herausforderungen bestmöglich vorzubereiten.

Im Auftrag der Vorarlberger Landesregierung hat die Nürnberger Managementberatung Brand Trust zusammen mit einer 30-köpfigen Projektgruppe einige Eckpfeiler für eine Marke Vorarlberg erarbeitet. Wir möchten sie Ihnen gerne vorstellen und Ihre Gedanken dazu erfahren.

Gerne können Sie diese Einladung auch an Ihre Partner und Freunde weiterreichen. Aus organisatorischen Gründen bitten wir um Anmeldung unter [www.marke-vorarlberg.at/anmeldung](http://www.marke-vorarlberg.at/anmeldung) oder telefonisch unter 05572 552 52-0.

## EINLADUNG

### Marke Vorarlberg Zukunftswerkstätten

**7.11.2018**

**Feldkirch, Montforthaus, 17.30-20.30 Uhr**

**8.11.2018**

**Vandans, IZM Illwerke Zentrum Montafon, 17.30-20.30 Uhr**

**14.11.2018**

**Bludenz, Fabrik Klarenbrunn, 17.30-20.30 Uhr**

**15.11.2018**

**Bezau, Kloster, 17.30-20.30 Uhr**

Ich freue mich darauf, wenn Sie an einem dieser Abende die Zukunft Vorarlbergs mitgestalten.



Mag. Markus Wallner  
Landeshauptmann